
◎ロータリーソング　四つのテスト

◎会長の時間　黒瀬会長
　皆さん、こんばんは。
　今回は、大分銀行大貞支店支店長足立様の後
任として入会されます山本様と、本日参加を予
定しておりましたが急用のため出席できなかった大下様の２
名の方にこの中津平成ロータリーに入会していただきまし
た。
　ロータリーは、仲間のいる小さなグループの中だけではな
く、様々な形態のクラブや地域社会の至る所、そして世界中
のどこでも居場所を与えてくれます。ロータリーを通じて奉
仕と親睦の結びつきを築いてほしいと思います。
　私の会長の挨拶も残すところ数回となりました。最も大き
なイベントとして清浄園の子供たちとの交流会が６月初めに
あります。疲れを知らない子供たちのパワーに圧倒されなが
らも、けがや事故が起きないよう寄り添い交流を深めており
ます。
　そして毎回思うのが、去年の子供たちも少しは大人に成長
をしているのかなぁ、また今年もこの初老のおじさんたちと
楽しい時間を過ごしてくれるのだろうかと、いろいろと思い
を巡らせております。

　施設の職員、子供たち、その場にいた誰もがほのぼのとし
た気分を味わえるよう、そして、清浄園の子供たちが少しで
も幸せと思える事業を続けていけたらと考えております。

◎幹事報告　永松幹事
●例会変更　杵築RC、湯布院RC、大分RC、
大分東RC、大分臨海RC、大分南RC、大分中
央RC、大分1985 RC、大分城西RC、宇佐八
幡RC
●週報受理　加古川平成RC、宇佐2001 RC
●幹事報告
・中津中央RCより6月例会プログラム
・中津市日韓親善協会会員募集のお願い
・ハイライトよねやま218号
・中津市暴力絶滅市民会議役員総会の開催のご案内
・米山記念奨学会普通寄付・特別寄付について御礼とお願い
・管理運営セミナー開催のご案内
・2019-2020年度地区副幹事推薦のお願い

◎ニコニコボックス
〔土居会員〕園が完成し落成式が無事終わりました。
〔永松幹事〕東京に土日行ってきました。体調が悪かったです。
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前回（1333回例会）の記録
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■ゲスト
「保険について」
㈱スマイルミライズ
代表取締役　近藤竜二氏 

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 ３名
 対 象 者 数　19名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 ３名
 出　席　率　84.21%

■1332回出席報告の修正
　1332回欠席者 ６名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 66.66%→　77.77%
●メイクアップ
長野（修）会員（中津中央）
鎧坂会員（東九州龍谷）

●欠席者
土居会員、 倉会員、仲本会員、矢頭会員

会長  黒 瀬  孝 一 　　幹事  永 松  大 茂　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  土 居  孝 信

◉本日の例会プログラム 青少年奉仕　清浄園児交流
 香々地少年の家キャンプ場
 AM 9：00　現地集合
◎次回例会プログラム 最終例会
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〔川田会員〕先週ゴルフに行きました。6年ぶりに100を切り
ました。
〔黒瀬会長〕急いでて、財布を忘れました。
〔中島会員〕次年度の会長の準備で忙しく、5キロ痩せました。

◎新入会員入会式
　山本大弐会員

◎ゲスト卓話
「保険について」
㈱スマイルミライズ代表取締役　近藤竜二氏

　生保レディーの元祖。
　営業職員が一定の担当地区を持ち、その地区内の新契約の
募集と集金活動を並行して行う家庭訪問という活動が女性に
向いていたこと、また戦争復興期で男性が求人難であったこ
と・戦争未亡人が多数などが理由と言われています。
外資系は旧アリコジャパン（メットライフアリコ）が先駆者。
現在14社。

Ｐ４）単純な死亡・入院保険から、その時代に求められる必
要な保障へと変化している。

Ｐ５）データ等を使って現状の医療の状況などをお話させて
頂きます。
日本でのお亡くなりになる方の原因の割合、1.がん 2.心疾患 
3位の脳血管疾患で死因の半分以上を占める。
がん死亡はずっと死亡原因の１位の座に居座っている。しか
し。昭和後期、恐れられていたがんも平成も終わりに差し掛
かっている現代では環境が変わってきている。

Ｐ６）高い薬価が話題に・・発売当初100ｍｇ、1瓶は73万円。
悪性肺がん患者に１年使うと年3000万以上になる。あまり
に高すぎると話題に上りました。そして、政府介入で異例の
値下げで半額になり、今年の４月からまた24％下がり当初か
ら６割安い１瓶28万円になりました。

抗がん剤は、がん細胞を含む細胞全てを破壊する。
オプジーボはがん細胞を直接攻撃するのでなく、がん細胞が
ブレーキをかけていた免疫細胞の働きを活発にして、がん細
胞の縮小を図る「がん免疫療法薬」です。しかし、リウマチ
等自己免疫疾患の患者には使うことができませんし、高齢者
など、元々の免疫力が弱っている患者には劇的な効果は期待
できません。→完ぺきではない

Ｐ７）先進医療、簡単に言うと今まで実践されていない新し
い治療法で、日本で手術や療養を認められたものの、健康保
険は使えませんよ、ってものです。

Ｐ８）早期発見・早期治療が重要だが、早期発見のためのが
ん検診の現状は？
検診率が日本は低い。

Ｐ９）現在では郵送キットもある。

Ｐ10）寿命は100歳時代＝NHKで放送。世界の多くの研究者
が2045年に平均寿命は100歳に到達しているかもしれないと
予測している。

Ｐ11）亡くなるより疾病で働けずに所得を得られない状態の
方が支出も多くなり生活が大変になる。
死亡保障のご提案をされる生命保険の営業の方は多いので、
死亡保険は充分に備えていらっしゃるかもしれません。しか
し「生きるための保険」万が一思い病気になり、病気前より
就労が難しくなった場合に対して、保障がきちんとされてい
るか保障確認してみると良いかもしれません。

Ｐ13）退職金プランなど死亡保障は法人で備えている人が多
いですが、医療保障は一般的に個人で契約する方が良いと言
われています。なぜかと言うと、契約者が法人だと受け取り
も法人で契約者が個人だと受け取りも個人になります。死亡
保障の場合は、法人で受け取っても個人の遺族に死亡退職金
としてお渡しできれば税金がかからずにお渡しできますが、
医療保障を法人で受け取ってもお見舞金で渡せる額は少額し
か認められないからです。支払われた保険金が雑収入であが
り、個人に渡せず法人の利益になってしまいます。しかし契
約の仕方によって契約者が法人でも受け取りを個人にできる
やり方もあります。

Ｐ14）損保である火災保険、自動車保険は保険のかけ方も工
夫はいろいろありますが、生命保険に関しては、かけ方で全
くちがう保険契約になります。お支払いする保険料で貯蓄を
目的にするのか、万が一の遺族の生活保障にするのか、医療
保障にするのか、働けなくなった場合の保障にするのか。「生
命保険には目的があり、ご自身の想いと加入する保障が同じ
である必要があります。」
　保険を使うようなことが無いのが一番ですが、当たり前の
毎日に突然襲ってくる「万が一の場合」・・・重い病気を宣
告されるとどうしてもご家庭が暗くなってしまうと思います
が、そんな時にお役に立てる保険を取り扱いたいと思ってい
ます。「生きるための保険」でまたご家族が笑顔で過ごせる
時を迎えられることが保険を取り扱
う自分の何よりの想いです。
　毎月、毎年お支払いしている保険
ですから、「そういえばどんな保障
に入っているのだろう？」と疑問に
思われた方はお気軽にお声がけくだ
さい。特に保険の販売はしなくても
保障の確認はご一緒にさせて頂きま
す。

◎懇親会

結婚 25年　お祝い


